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С запуском нового маршрута у жителей Нижней Туры и Лесного появилась возможность комфортного 
беспересадочного проезда до Екатеринбурга
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Вчера с железнодорожного 
вокзала столицы Среднего Урала 
отправился в первый путь до Нижней 
Туры современный скоростной 
электропоезд «Финист». Расширение 
перечня маршрутов инновационных 
скоростных электропоездов происходит 
в Свердловской области с 2015 года 
благодаря инициативе губернатора 
Евгения КУЙВАШЕВА. 

Новый маршрут свердловской маги-
страли «Екатеринбург – Нижняя Тура», 
запущенный с 25 июля, призван стать 
настоящим подарком нижнетуринцам 
к  270-летию города. Направление раз-
работано по поручению главы Среднего 
Урала. 

– Новый маршрут стал результатом 
планомерной совместной работы пра-
вительства со Свердловской железной 
дорогой. Мы выполняем задачи, постав-
ленные губернатором, по развитию при-
городных пассажирских перевозок. На-
правление на Нижнюю Туру будет об-
служивать полностью отечественный со-
став «Финист», который производят у нас 
в регионе. Всю дорогу, четыре часа, лю-
ди проведут в достойных условиях. Это 
комфорт, безопасность, экономия денег 
и времени для пассажиров, – сказал ми-
нистр транспорта и дорожного хозяйства 
Свердловской области Александр Тол-
качёв.

Около 

35 миллионов 
рублей 

направлено на капремонт сетей 
теплоснабжения в Кировграде

Средства выделены в рамках 
подготовки к отопительному сезону 
2024-2025 годов. Протяженность 
ремонтируемого участка составляет 
свыше 1 507 метров. Качество 
коммунальных услуг улучшится 
почти у двух тысяч кировградцев.

Всего в рамках подготовки 
к отопительному сезону в целом 
по Свердловской области 
проводится капитальный ремонт 
68,7 км сетей теплоснабжения. 
Общий объем финансирования, 
выделяемого на подготовку 
к осенне-зимнему периоду, 
составляет 7 миллиардов рублей. 

Почти 

7 миллионов 
рублей

направил губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ из резервного 
фонда правительства 
региона на приобретение 
комплексов автоматической 
фотовидеофиксации для борьбы 
с поджигателями лесов

На выделенные средства 
министерство природных 
ресурсов и экологии 
приобретет 140 комплексов 
фотовидеофиксации. Они будут 
установлены в местах, 
где возможны возгорания лесов 
на территории области. Прежде 
всего речь идет об окраинах 
населенных пунктов, традиционных 
местах охоты и рыбалки. 

Пример заботы, уважения и любви 
Евгений Куйвашев вручил госнаграды многодетным свердловчанам

Три уральские многодетные семьи 
отмечены государственными 
наградами. Орден и медали ордена 
«Родительская слава» вручил 
губернатор Свердловской области 
Евгений КУЙВАШЕВ.

«Здесь собрались добрые, мудрые 
и любящие люди. Люди, которые за-
ботятся о продолжении своего рода, о 
будущем родного края и нашей стра-
ны. Искренне рад вручить сегодня вам 
столь весомые и заслуженные государ-
ственные награды – орден и медали ор-

дена «Родительская слава». Вы пока-
зываете всем нам пример того, какой 
должна быть настоящая семья – боль-
шой, дружной, построенной на вза-
имном уважении, взаимопонимании, 
любви и поддержке», – сказал глава ре-
гиона.

Евгений Куйвашев отметил, что 
правительство региона, муниципаль-
ные власти и общественные организа-
ции Среднего Урала включены в рабо-
ту по повышению качества жизни се-
мей с детьми. Особенно актуально это 
в объявленный Президентом России 

Владимиром Путиным Год семьи, а так-
же в рамках нового нацпроекта «Семья».

Орден «Родительская слава» из рук гу-
бернатора получили Виталий и Анаста-
сия Грищеня. В семье растут 13 детей. Ука-
зом Президента РФ супруги награждены 
за большие заслуги в укреплении инсти-
тута семьи и воспитании детей.

Евгений Куйвашев также вручил ме-
даль ордена «Родительская слава» Алек-
сандру и Татьяне Басмановых, а также Ев-
гению и Юлии Табакман.

Отметим, количество многодетных 
семей в Свердловской области возросло 

до 70 тысяч. В регионе продолжается ра-
бота по совершенствованию комплек-
са мер поддержки семей с детьми. Среди 
мер поддержки  – выплата ежемесячной 
денежной премии в связи с рождением 
третьего ребенка или последующих де-
тей, предоставление в собственность бес-
платных земельных участков или ком-
пенсации за них, выдача областного ма-
теринского капитала. В 2023 году Сверд-
ловская область присоединилась к пи-
лотному проекту по созданию семейных 
многофункциональных цент ров.
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Вчера состоялась 
торжественная церемония 
вручения ключей от новых 
квартир жителям Камышлова. 
По поручению губернатора 
Свердловской области Евгения 
КУЙВАШЕВА новоселов 
поздравил заместитель 
главы региона Павел КРЕКОВ, 
который отметил, что 
дом построен благодаря 
президентскому нацпроекту 
«Жилье и городская среда». 
В церемонии приняла 
участие председатель 
Законодательного Собрания 
Людмила БАБУШКИНА. 
Возможность переехать 
в современные комфортные 
квартиры из аварийного 
жилья получили 65 семей. 

В рамках региональной 
адресной программы рассе-
ления аварийного жилья до 
2025  года в Камышлове идет 
строительство 125-квартирно-
го дома. Его первая очередь уже 
готова. Именно в ней 150 ново-
селов получили комфортные 
квартиры взамен устаревшего и 
небезопасного жилья. 

– Дом построен благодаря 
президентскому нацпроекту. В 
его рамках строится очень мно-
го жилья для расселения ава-
рийного фонда как в городах 
России, так и в Свердловской об-
ласти. Программа расселения 
активно реализуется на терри-
тории региона по инициативе 
губернатора Евгения Куйвашева 
при поддержке Законодатель-
ного Собрания Свердловской 
области, – сказал Павел Креков, 
поздравляя горожан с новосе-
льем. 

К октябрю 2024 года муници-
палитет планирует завершить 
второй этап строительства – дом 
на 60 квартир. Там муниципали-
тет приобретает 44 квартиры 

общей площадью почти 2 тыся-
чи квадратных метров для рас-
селения еще 108 человек.

– Реализация национально-
го проекта «Жилье и городская 
среда» – это не просто строитель-
ство новых домов, это создание 
комфортной и безопасной сре-
ды для жизни наших граждан. 
Важно, что рядом с домом созда-
на развитая инфраструктура, 
включающая детский сад и шко-
лу. Уверена, этот дом станет на-
стоящим украшением Камыш-
лова и принесет радость и удоб-
ство всем жильцам! – подчеркну-

ла председатель Законодатель-
ного Собрания Свердловской об-
ласти Людмила Бабушкина.

По данным министерства 
строительства и развития ин-
фраструктуры Свердловской об-
ласти до 2025 года на террито-
рии Камышловского городско-
го округа необходимо расселить 
41 многоквартирный дом, при-
знанный аварийным до 2017 го-
да. Их общая площадь составля-
ет 8,9 тысячи квадратных мет-
ров, в которых жило 648 человек.

На сегодняшний день 18 до-
мов уже расселены полностью, 

23 находятся в процессе рассе-
ления. 

Программа переселения 
из аварийного жилья в Сверд-
ловской области реализуется 
со значительным опережени-
ем графика. Благодаря заявкам 
губернатора Евгения Куйваше-
ва Фонд развития территорий 
регулярно направляет регио-
ну средства на расселение, кро-
ме того, средства выделяются 
из областного и местных бюд-
жетов. Так, с 2019  года расселе-
но почти 16 тысяч человек. В 20 
муниципалитетах расселение 

аварийного жилья в рамках ре-
гиональной программы уже за-
вершено. Еще 39 муниципали-
тетов продолжают вести эту ра-
боту.

С начала 2024 года 730 чело-
век обрели возможность пере-
ехать в современное и безопас-
ное жилье. Сегодня продолжа-
ется строительство 15 домов в 
Шале, Волчанске, Серове, Кушве, 
Невьянске, Новой Ляле, поселке 
Троицком в Талицком районе, 
Реже, Тавде, поселке Монетном, 
Ачите, Камышлове.
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Праздник новоселья 
Жители Камышлова получили ключи от новых квартир взамен аварийного жилья 
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Программа переселения из аварийного жилья в Свердловской области реализуется с опережением графика

«Финист» покоряет новые горизонты
 Å Начало на стр. I

С запуском нового маршру-
та у жителей городов Нижняя Ту-
ра и Лесной появится возмож-
ность беспересадочного проезда 
на комфортных электричках до 
столицы Урала. Ранее пассажиры 
могли доехать до Екатеринбурга 
по железной дороге с пересадка-
ми в Нижнем Тагиле, Кушве или 
на станции Выя. Время в пути (с 
учетом пересадки) достигало 5 – 
8 часов. Сейчас маршрут можно 
будет преодолеть за 4 часа.

– Свердловская железная 
дорога традиционно первой 
тестирует электропоезда но-
вых серий: раньше это были 
«Ласточки», сейчас – «Фини-
сты». Мы получили уже 26  но-
вейших машин. Маршрут-
ная сеть «Финистов» постоян-
но расширяется. Количество 
граждан, выбирающих для по-
ездок скоростные электрички, 
тоже постоянно растет. Жите-
лей региона привлекают ком-

фортабельный подвижной со-
став, удобный график движе-
ния, «всепогодность» и опти-
мальная стоимость проезда. Ес-
ли в 2015 году, с начала запу-
ска «Ласточек», они перевози-
ли ежесуточно 1,5 тыс. человек, 
то сейчас скорые пригород-

ные поезда «Финист» перево-
зят ежесуточно более 8,2 тыся-
чи пассажиров, – рассказал на-
чальник Свердловской желез-
ной дороги Павел Бурцев.

Поезд №7087 сообщением 
Екатеринбург-Пассажирский – 
Нижняя Тура будет отправлять-

ся в 16:50, из Нижнего Тагила – в 
19:01, прибывать в Нижнюю Ту-
ру – в 20:44. Поезд №7088 сооб-
щением Нижняя Тура – Екате-
ринбург-Пассажирский будет от-
правляться в 05:20, из Нижнего 
Тагила – в 07:30, прибывать в Ека-
теринбург – в 09:21.

Остановки – на станциях 
Выя, Верхняя, Кушва, Горобла-
годатская, Баранчинская, Смыч-
ка, Нижний Тагил, Невьянск, 
Верх-Нейвинск, о.п. ВИЗ.

Перевозки выполняет 
АО  «Свердловская пригородная 
компания». Стоимость проезда 
по полному маршруту составит 
622 рубля. Продажа билетов на-
чинается за 10 суток. Действуют 
все виды льгот, установленные 
для проезда в пригородном же-
лезнодорожном транспорте. 

Билеты продаются с указа-
нием мест. При оформлении би-
лета и при посадке в электропо-
езд необходимо предъявить до-
кумент, удостоверяющий лич-
ность. Уже на первый рейс было 
продано более 200 билетов.

Задачу активно развивать на-
правления пригородного желез-
нодорожного сообщения поста-
вил губернатор Евгений Куйва-
шев. Северные направления вос-
требованы особенно.
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На новый маршрут вышли электропоезда «Финист», сделанные полностью из отечественных материалов
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Работаем для области и будущих поколений
Елена Чечунова – о молодежной политике, спорте и туризме в Свердловской области в эксклюзивном интервью

Комитет по молодежной 
политике, развитию 
физической культуры, 
спорта и туризма – один 
из самых многогранных 
в Законодательном Собрании. 
Его председатель Елена 
ЧЕЧУНОВА рассказала «ОГ», 
как молодежь участвует 
в принятии законов, что 
изменится в правилах 
посещения природных парков 
и за счет чего спорт в регионе 
становится более доступным.

– У молодежи в Свердлов-
ской области сейчас достаточ-
но много возможностей для 
самореализации. Что для это-
го сделал и продолжает делать 
ваш комитет?

– Наш комитет в Законода-
тельном Собрании – один из са-
мых молодых, он работает вто-
рой созыв. Вопросами молодеж-
ной политики депутаты, конеч-
но, занимались и раньше. Впер-
вые закон о молодежи в Сверд-
ловской области был принят в 
2013 году. Мы долго спорили о 
механизмах поддержки, о том, 
что должно содержаться в зако-
не, какие полномочия в сфере 
молодежной политики будут за-
креплены за органами государ-
ственной власти, какие – за орга-
нами местного самоуправления. 
При этом закон отражал опре-
деленную специфику Сверд-
ловской области, он не был ти-
повым. Например, у нас очень 
развито движение студенче-

ских отрядов. В законе мы про-
писали для них отдельные ме-
ры поддержки. Как результат  – 
это движение у нас не прекра-
щалось ни на год: студенты ак-
тивно вступают в стройотряды, 
ездят на «трудовую вахту», ве-
дут активную жизнь в течение 
учебного года. Наши студенты 
всегда имели возможность рабо-
тать, занять свои летние канику-
лы, повысить свою квалифика-
цию в той профессии, которую 
они выбрали. Около 4 000 моло-
дых людей ежегодно трудятся в 
студенческих отрядах, в том чис-
ле на стройках, в детских оздо-
ровительных лагерях, на желез-
ной дороге. 

В декабре 2020 года был при-
нят федеральный закон о реа-

лизации молодежной полити-
ки. Мы привели областной за-
кон в соответствие с ним, оста-
вив особенности Свердловской 
области, обсудив с молодежны-
ми общественными организа-
циями. В законе отражены раз-
личные направления. Из ключе-
вых – это гарантии в сфере тру-
да и занятости молодежи, под-
держка молодежных инициа-
тив, содействие в решении жи-
лищных проблем молодежи, 
поддержка молодых семей, раз-
витие наставничества. 

Мы держим эти вопросы на 
постоянном контроле вместе с 
органами исполнительной вла-
сти, занимаемся тем, чтобы у 
молодежи была возможность 
получить профессию по душе. 

Буквально недавно мы внесли 
изменения в закон, связанные 
с понятиями «молодой специа-
лист» и «молодой работник».

Сегодня многие студенты во 
время учебы уже трудятся, нара-
батывают стаж. При этом рань-
ше они выпадали из категории 
«молодой специалист».

Мы привели закон в соответ-
ствие с жизненными реалиями, 
закрепив новое понятие «моло-
дой работник». Обе категории 
ограничены возрастом моло-
дых людей – 35 лет. Считаем, та-
кие изменения в закон расши-
рят возможности для мер под-
держки, профессионального ро-
ста молодежи. 

Продолжение на стр. IV 

На заседании Совета законодателей 

Российской Федерации

Работа и федерального, и региональных 

парламентов, местных представительных 

органов власти за прошедшие годы стала 

более зрелой и профессиональной. С самых 

первых парламентских заседаний постепенно 

выстраивался, обретал четкий внутренний 

порядок, внутреннюю четкую логику сам 

законодательный процесс, оттачивались 

его ключевые стадии и процедуры, 

требования юридической техники к текстам 

законодательных проектов. Перед нами много 

задач, они требуют постоянного внимания, 

дополнительных решений и, конечно, 

эффективного законодательного обеспечения 

на федеральном и региональном уровне.

Владимир 

ПУТИН,

Президент 
России

30 лет законодательной 
власти региона
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 Å Начало на стр. III

Несмотря на то что моло-
дежная политика реализует-
ся органами исполнительной 
власти, органами местного са-
моуправления, депутаты при-
нимают самое активное уча-
стие. Например, для поддерж-
ки одаренных детей, талант-
ливой молодежи по иници-
ативе губернатора Евгения 
 Куйвашева в Свердловской об-
ласти создан фонд «Золотое 
сечение». Наш комитет при-
нимает участие в его работе, в 
развитии. Деятельность фон-
да дает возможность детям по-
пробовать свои силы, найти 
себя, получить новые компе-
тенции в сфере науки, спор-
та, искусства, в сфере художе-
ственных промыслов.

Многолетняя традиция в 
Законодательном Собрании  – 
конкурс для молодежи «Моя 
законотворческая инициати-
ва». Мы проводим его вместе с 
областным министерством об-
разования и молодежной по-
литики. Школьники и студен-
ты вместе со своими наставни-
ками готовят предложения по 
совершенствованию законода-
тельства в самых разных сфе-
рах, включая государственное 
строительство и конституци-
онные права граждан, эконо-
мическую политику, образова-
ние, социальную, молодежную 
политику. В этом году мы про-
водим уже 20-й, юбилейный, 
конкурс. За весь период от мо-
лодежи поступило около 1500 
инициатив.

Нельзя сказать, что в моло-
дежной политике сегодня всё 
идеально. В последнее время 
эта тема поднимается на са-
мом высоком уровне, на уров-
не Госсовета. По поручению 
Президента России разработа-

на стратегия молодежной по-
литики до 2030 года. Страте-
гия призвана зафиксировать 
сегодняшнее положение ве-
щей, выявить проблемы и на-
метить дальнейшие пути раз-
вития молодежной полити-
ки. Нужно понять, что сегодня 
ждет от нас молодежь, каким 
образом дать ей еще больше 
возможностей, поддержать 
инициативы, помочь стать на-
стоящим гражданином своей 
страны. 

Наш регион никогда не был 
в стороне от обсуждения про-
ектов федеральных норматив-
ных актов. Проект Стратегии 
мы также обсудили с Обще-
ственной палатой, с молодеж-

ными общественными органи-
зациями, направили предложе-
ния от Свердловской области. 

Более того, правительство 
по поручению президента фор-
мирует новый национальный 
проект «Молодежь и дети». Се-
годня многое в этом направле-
нии уже реализуется. Нацпро-
ект позволит выделить прио-
ритеты, сконцентрировать ре-
сурсы на молодежную полити-
ку. 

Так, в Свердловской обла-
сти реализуются федеральная 
и региональная программы, 
направленные на господдерж-
ку молодых семей в приобре-
тении жилья. Размер социаль-
ной выплаты составляет 35% 

от средней стоимости жилья 
для молодых семей до 35 лет, 
не имеющих детей, и 40% – для 
молодых семей с одним ребен-
ком и более. Планируется, что 
в этом году выплату смогут по-
лучить 159 молодых семей, а 
всего за прошедшие три года 
господдержку на эти цели по-
лучили 782 молодые семьи. Хо-
тя, конечно, спрос здесь значи-
тельно превышает предложе-
ние. 

Нашу молодежь отличает 
активная жизненная позиция, 
запрос на то, чтобы участвовать 
в принятии управленческих ре-
шений, развитии своих муни-
ципальных образований. 

Один из примеров – это про-

грамма по формированию ком-
фортной городской среды. Мо-
лодые люди работают волонте-
рами, помогают жителям в го-
лосовании за благоустройство 
той или иной территории. Им 
небезразличен город, в кото-
ром они живут, где будут жить 
их дети. 

Выборы Президента России 
в марте этого года показали, что 
молодежь и политически более 
активна. По данным нашей Из-
бирательной комиссии, в 2024 
году на избирательные участки 
пришло значительно больше 
молодых людей, чем шесть лет 
назад. Вырос и процент молоде-
жи в целом, и тех, кто принимал 
участие в выборах президента 
впервые. 

– Как комитет взаимодей-
ствует с молодежным парла-
ментом Свердловской обла-
сти?

– Самым непосредствен-
ным образом. Сегодня работа-
ет уже шестой созыв молодеж-
ного парламента, а впервые 
он был создан в 2011 году. Был 
разный опыт формирования. 
Со временем пришло понима-
ние, что в нашем органе моло-
дежного самоуправления нуж-
но усилить присутствие моло-
дежи из всех муниципальных 
образований. Раньше преобла-
дали представители Екатерин-
бурга. Год назад мы установили 
новый порядок. Теперь у каж-
дого муниципального образо-
вания есть возможность напра-
вить своего представителя в 
молодежный парламент. При-
чем мы учли масштабы муни-
ципалитетов. У Екатеринбурга, 
Нижнего Тагила и Каменска-У-
ральского в молодежном пар-
ламенте несколько представи-
телей, по количеству админи-
стративных районов города. 

Работаем для области  
и будущих поколений

Более 10 лет в Свердловской области реализуется  проект «Поезд Здоровья»

Елена Чечунова: «Комитет по молодежной политике, развитию физической культуры, спорта и туризма – один из 
самых молодых и разносторонних»
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Задача, которую мы видим, – 
наладить взаимодействие, со-
вместную работу членов моло-
дежного парламента и с органа-
ми местного самоуправления – с 
главой, с депутатами, и с моло-
дежью. 

Молодежные идеи для их во-
площения должны получить 
поддержку муниципалитета. 
Когда «связки» нет, очень слож-
но провести какую-то молодеж-
ную идею или инициативу. Это 
может быть создание спортив-
ной площадки, коворкинг-цен-
тра или проведение молодеж-
ного форума. 

Молодежный парламент 
вправе предлагать идеи, иници-
ативы по совершенствованию 
законодательства. Сегодня мы 
обсуждаем одну из таких ини-
циатив по созданию дополни-
тельных ограничений курения 
в общественных местах. На об-
ластном уровне у нас есть такие 
полномочия. 

Это говорит о том, что моло-
дежь – за здоровый образ жиз-
ни. Мы доработали законопро-
ект вместе с юристами. 

Предлагается ограничить 
курение в том числе на останов-
ках городского общественного 
транспорта и в радиусе 15 ме-
тров от них, в городских парках 
и скверах, на открытых парков-
ках, вблизи объектов торговли 
и общественного питания, по-
мещений рынков. Для некуря-
щих людей, детей это очень уяз-
вимые места. Вред от пассивного 
курения доказан. 

Законопроект будет обсуж-
даться профильным комите-
том Законодательного Собра-
ния по социальной политике, а 
30 июля планируем рассмотреть 
его на заседании Законодатель-
ного Собрания. 

– Что предпринимает коми-
тет, чтобы сделать детский от-
дых в регионе более массовым 
и комфортным?

– На этот год у нас есть цифра 
по охвату отдыхом и оздоровле-
нием в летний период почти 464 
тысячи детей. Форма отдыха мо-
жет быть разной: это как дневные 
лагеря, так и загородные, санатор-
но-оздоровительные лагеря.

Для нашего промышленно-
го региона, конечно, важно, что-
бы дети могли отдохнуть за го-
родом, где природа, воздух бо-
лее чистый и свежий. 

Возможности здесь, к сожа-
лению, ограничены. Губерна-
тор Евгений Куйвашев поддер-
жал идею депутатов и поручил 
создать программу развития за-
городных оздоровительных ла-
герей. Считаем, нужно прора-
ботать вопросы, связанные в 
том числе с участием бизнеса в 
их развитии. Направление, свя-
занное с детским отдыхом и оз-
доровлением, курирует лично 
председатель Законодательно-
го Собрания Людмила Валенти-
новна Бабушкина. Тема стоит на 
особом контроле депутатов. 

Кроме того, уже сложивша-
яся добрая традиция – проект 
«Поезд здоровья». В летние ка-
никулы поезда везут детей из 
наших муниципалитетов на 
Черное море, в оздоровитель-
ный комплекс «Жемчужина Рос-
сии». Второй год подряд за лето 
проходят четыре смены: у детей 
участников СВО, детей в труд-
ной жизненной ситуации, де-
тей, достигших успехов в олим-
пиадах, конкурсах, фестивалях 

есть возможность отдохнуть на 
Черном море. 

Также недавно губернатор 
Евгений Куйвашев вышел с ини-
циативой о создании собствен-
ного детского лагеря за предела-
ми Свердловской области. Пра-
вительство сейчас ведет прора-
ботку и поиск площадки. Это 
было бы оптимально для отды-
ха и оздоровления детей. Пол-
ностью поддерживаем это реше-
ние. 

– Комитет следит за состоя-
нием спортивной инфраструк-
туры в муниципалитетах?

– Наш постоянный спор при 
утверждении бюджета – про-
фессиональный или массовый 
спорт. Ни тот, ни другой друг без 
друга существовать не могут. 

Президент России ставит за-
дачу, чтобы доля граждан, систе-
матически занимающихся спор-
том к 2030 году была на уров-
не 70%. В Свердловской области 
по итогам 2023 года мы видим 
цифру в 61%, это 2,4 миллиона 
уральцев. 

В последние годы построено 
немало спортивных объектов, в 
том числе к Фестивалю универ-
ситетского спорта в 2023 году. 

Например, это уникальный 
Центр художественно-эстетиче-
ской гимнастики, Дворец дзюдо 
в Екатеринбурге и Дворец самбо 
в Верхней Пышме, Дворец вод-
ных в идов спорта в Новоколь-
цовском. 

Обновленный современный 
водный дворец также по явился 
в Первоуральске. Он соответ-
ствует всем международным 
требованиям.

Сегодня все эти объекты - на-
следие Фестиваля, спортивная 
инфраструктура – для жителей, 
для юных спортсменов. 

Для развития массово-
го спорта мы также реализуем 
проект «Единой России» «Дет-
ский спорт». Одно из его направ-
лений – капитальный ремонт 
спортзалов в сельских школах, 
обновление школьных стадио-
нов в муниципалитетах. 

В этом году будут проведены 
капитальные ремонты 7 спорт-
залов, в 11 школах появятся но-
вые современные стадионы. За 
последние годы по этим направ-
лениям сделано немало. 

– Туристическая отрасль 
быстро меняется. Как регио-
нальный парламент адаптиру-
ет законодательство под новые 
тренды и запросы?

– Стараемся делать это опе-
ративно. Туризм – это очень пер-
спективная отрасль экономи-
ки, которая имеет и социаль-
ный эффект. Внутренний ту-
ризм позволяет нам узнавать 
свою страну. Создана неплохая 
инфра структура.

Свердловская область аб-
солютно открыта для гостей. В 
2023 году мы вошли в топ-8 ре-
гионов РФ по туристическо-
му потоку: Росстат зафиксиро-
вал почти 3,8 млн туристиче-
ских поездок в Свердловскую 
область. Наш регион по числу 
туристов – наряду с Краснодар-
ским краем, Москвой и Москов-
ской областью, Санкт-Петербур-
гом и Ленинградской областью, 
Татарстаном. 

Мы перешагнули всё то, что 
было в «доковидные» времена. 
Активно развиваем наши тури-
стические маршруты, привлека-
ем федеральные ресурсы. Зада-

ча депутатов Законодательного 
Собрания – обеспечить финан-
сирование при формировании 
бюджета.

В эти дни в Екатеринбурге 
проходит международная вы-
ставка «ИННОПРОМ». Видим, 
что год от года интерес к этому 
событию растет – новые стра-
ны-партнеры, новые участники, 
самые современные технологии. 
Выставка существенно увеличи-
вает поток гостей в наш регион.

Мы можем по праву назы-
вать Екатеринбург, Свердлов-
скую область центром туриз-
ма с развитой гостиничной, тор-
гово-развлекательной инфра-
структурой, известными на всю 
страну театрами и музеями, ка-
фе и ресторанами с кухней на 
любой вкус. 

У жителей и у туристов по-
пулярны активный отдых и ту-
ризм. 

Недавний пример  – мы об-
суждали развитие туризма на 
особо охраняемых природных 
территориях (ООПТ). В нашем 
регионе таких территорий бо-
лее пятисот. Понятно, что осо-
бый интерес туристов вызыва-
ют наши природные парки: «Ба-
жовские места», «Река Чусовая», 
«Оленьи ручьи». С одной сторо-
ны, мы видим огромный запрос 
со стороны жителей отдыхать 
именно в этих местах с уникаль-
ной уральской природой. С дру-
гой стороны, нужно сохранить 
природу. Наши департамент по 
туризму, министерство природ-
ных ресурсов активно прораба-
тывают вопросы создания и раз-
вития инфраструктуры на при-
родных территориях с учетом 
всех особенностей. 

– Комитет также отвечает за 
патриотическое воспитание. У 
нас есть какие-то уникальные 
проекты в этом направлении, 
которые реализуются только 
в Свердловской области?

– С большим уважением от-
носимся к волонтерскому дви-
жению и всему, что с ним связа-
но. Два года назад наш комитет 
предложил ввести почетный 
знак за заслуги в волонтерской 
деятельности, что нашло под-
держку председателя Законода-
тельного Собрания – Людмилы 
Валентиновны Бабушкиной. 

Мы учредили такую награ-
ду: на сегодня 144 активиста-во-
лонтера награждены почетным 
знаком Законодательного Со-
брания. 

Радует, что молодежный ак-
тив не только участвует, но и 
транслирует тему патриотиче-
ского воспитания подрастающе-
му поколению. Недавно на Дне 
молодежи в Парке им. Маяков-
ского ребята организовали пло-
щадку «Мое Отечество». На лич-
ном примере делились опытом 
волонтерской работы, в том чис-
ле в новых регионах России. 

Возвращаясь к теме туриз-
ма  – в Свердловской области 
разработаны уникальные ту-
ристические маршруты «Им-
ператорский», «Демидовский», 
«Уральский экспресс». Импера-
торский знакомит с жизнью и 
последними днями Царской се-
мьи с посещением знаковых 
мест, «Демидовский» – с горноза-
водской идентичностью Урала. 

Такой наглядный формат по-
зволяет лучше усвоить, узнать 
историю страны, родного края.

Подготовил 
Максим НАЧИНОВ

В регионе  развиваются 132 вида спорта. Физическая активность стала 
нормой для более 61% свердловчан

В ходе выездного заседания депутаты посетили  Дворец дзюдо, 
построенный в Екатеринбурге в рамках подготовки к Международному 
фестивалю университетского спорта – 2023

Молодежь – самые активные волонтеры ФКГС

Обсуждение вопросов развития туризма в Шарташском лесном парке – 
особо охраняемой природной территории
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Ирина КЛЕПИКОВА

Свердловский театр 
драмы завершил сезон 
эпатажной премьерой – 
«Дракула» по одноименному 
роману Брэма СТОКЕРА. 
Вопреки традиционному 
«рецензия – на следующий 
день», обстоятельства дали 
возможность подержать 
впечатления в себе. И всё это 
время, признаюсь, продолжаю 
думать о спектакле, взвешивая 
впечатления-плюс и… не 
совсем. Событие? Безусловно. 
Шаг вперед в театральных 
поисках? Еще какой! «Дракула» 
надолго пропишется в афише? 
Не уверена.

Можно, конечно, поёрничать: 
судьба любого спектакля непред-
сказуема. Так, да не так. Готиче-
ский роман Стокера, популяр-
ный, экранизированный, дав-
ший начало в искусстве целому 
явлению под названием «вам-
пирский миф», «литература ужа-
са», для театра – выбор рискован-
ный. Вампиры же! Черная магия. 
Ментальные отклонения. Мало 
того, что сюжет требует возраст-
ных ограничений для зрителей, 
еще раньше возникает вопрос: 
как это показать на сцене? Совре-
менный театр, с его технически-
ми возможностями, на многое 
способен. И всё же…

Режиссер «Дракулы» – Дани-
ил Ахмедов. Режиссер и худож-
ник в одном лице. В творческом 
послужном списке – семь номи-
наций на Национальную пре-
мию «Золотая Маска». Одна из 
наград – «За яркий образец спек-
такля-феерии» (2016 г., «Алиsа» 
в Красноярском ТЮЗе). А когда 
еще узнаешь, что Даниил Ахме-
дов позиционирует себя как «ре-
жиссер визуального театра», паз-
лы начинают складываться. Да-
же на уровне того, чем «Дракула» 
мог заинтересовать театр. 

– Это театр художника, где 
декорации, свет, звук, костюмы, 
реквизит, пластика, тела арти-
стов – всё является самим спек-
таклем. Тут важна и главенствует 
форма. Конечно, мы не забываем 
про содержание: есть текст и сю-
жет. Но на первом месте – форма, 
визуал, – говорит Даниил Ахме-
дов. – Как художник я чаще рабо-

таю с фэнтези, как правило – это 
сказки. И когда в Свердловской 
драме встал вопрос о выборе ма-
териала для будущего спектакля, 
как-то само пришло в голову  – 
почему бы не взяться за мисти-
ческий мир Трансильвании. Не-
сколько лет назад случилось пу-
тешествовать по Трансильвании, 
окунулись в эту атмосферу, и оно 
как-то запало в душу…

Без всякого сомнения: на 
спектакле «Дракула» Свердлов-
ской драмы, с какими бы ожи-
даниями вы ни отправились на 
премьеру, вам тоже очень многое 
западет в душу. Не иронизирую. 
Я вполне серьезно. Практически с 
первых минут вы начнете сосре-
доточенно вслушиваться в про-
исходящее и… прислушиваться 
к себе. Когда молодой стряпчий 
Джонатан Харкер (Евгений Бушу-
ев) отправляется по делам графа 
Дракулы (Евгений Кондратенко) 
в его имение, он встречает в окру-
ге мрачной усадьбы много стран-
ных людей, говорящих на непо-
нятном языке. Выдаю тайну (на 
вопрос «ОГ» ответил сам Даниил 
Ахмедов): это румынский, язык 
трансильванских цыган. И не 
беда, что скорее никто из зрите-
лей не знает его – это ж не English 
или Francais. И не надо знать! Ни 
языка, ни того, о чем на нем го-
ворят, хотя у актеров эпизода – 
достаточно большие разговоры 
«на непонятном». Важна загадка 
места. Начинаешь вслушивать-
ся-всматриваться в нее, и считай: 
ты уже пленен спектаклем. 

Опять – не иронизирую. 
Опять – вполне серьезно. Это 
очень красивый спектакль. 
Очень! Красно-бело-черная гам-
ма «Дракулы» создает живопис-
ный калейдоскоп меняющихся 
картин, которые сродни полот-
нам-шедеврам где-нибудь в му-
зее ИЗО. Восторг, желание «завис-
нуть перед картиной» и насла-
ждаться, но – действие движет-
ся дальше, «картинка» сменится 
другой, не менее впечатляющей, 
и возникнет то же желание  – 
«остановить мгновение» (напом-
ню: художник-постановщик Да-
ниил Ахмедов, а художник по 
свету – Тарас Михалевский).

Про «остановить мгновение» 
могла бы повторить и в отноше-
нии костюмов. Летящие, загадоч-
ные, фантазийные. Подчерки-

вающие фигуру Люси Вестенра, 
жертвы дьявольских сил (Татья-
на Малинникова) или тотально 
скрывающие у героев даже лица. 
Строгие, элегантные и – подчер-
кнуто вульгарные. Парящие и ско-
ванные корсетами. Парад фанта-
зии, изысканности и грации. По-
верить невозможно, что иные из 
этих живописных нарядов весят 
до… восьми килограммов.

– В этом спектакле мы дого-
ворились работать в жанре исто-
рическом и fashion (мода, стиль) – 
на грани модного показа, переме-
шанного с историей. Чтобы это 
не была нафталиновая история, 
но при этом был слом моды и ин-
тересная форма исторического 
костюма, – поясняет художник 
по костюмам Ольга Никитина.

А теперь представьте, что «в 
восьми килограммах» героям 
надо еще двигаться. Много. По-
стоянно. Весь спектакль. «Драку-
ла» на сцене Свердловского теа-
тра драмы (драмы!) напомина-
ет в иных эпизодах лучшие по-
становки театров contemporary 
dance, театров современного тан-
ца – с их стильной напряженной 
пластикой. Она впечатляет не 
меньше, чем сценография, чем 
костюмы. И если продолжить пе-
речисление «ответственных за 
результат», то хореографа Ма-
рию Сиукаеву можно бы назвать 
«художником по пластике». Хо-
реография – тоже из впечатле-
ний-плюс спектакля. И введение 
ее в драматический спектакль в 
таком большом объеме оправда-
но, ведь «Дракула» – мир, где всё 
зыбко, призрачно, переменчиво. 

Сознательно не напоминаю 
сюжет истории. Фанаты «Драку-
лы» его знают. Другие же не оси-
лят с первого раза ни в рома-
не Стокера, ни в спектакле. Даже 
«подсказка» театра относительно 
общего пафоса постановки – «На-
сколько на самом деле ужасно 
Зло? Так ли безупречно Добро?» 
мало поможет. Придется прий-
ти на спектакль второй и третий 
раз. Или сходить и… забыть. Если 
зрелищность – не ваше (вот он, 
риск для долгожительства спек-
такля в репертуаре). Но если «по-
тянет» сходить и расшифровать 
спектакль – не останавливайте 
себя. Получите невероятное ви-
зуальное наслаждение. 
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На юбилейном фестивале 
UralTerraJazz впервые представят 
программу «Орган в джазе»
На концертной площадке X Джазового фестиваля UralTerraJazz, который 
состоится в Камышлове 3 августа, выступят более 50 музыкантов из 
Москвы, Челябинска, Перми, Нижнего Новгорода и Донецка. Впервые 
будет представлена эксклюзивная программа «Орган в джазе» в 
исполнении Вячеслава ЗОЛОТОВСКОГО и Дмитрия САФОНОВА – 
музыкантов из Нижнего Новгорода.

Идейным вдохновителем мероприятия является джазовый пианист, 
композитор, народный артист России Даниил Крамер. Фестиваль проводится 
при поддержке Президентского фонда культурных инициатив. В этом году 
мероприятие приурочено к празднованию 356-летия со дня образования 
Камышлова и соответствует задачам Года семьи, инициированного 
Президентом России Владимиром Путиным.

Жители и гости города в этот день смогут послушать выступления 
талантливых музыкантов, а также принять участие в фестивале декоративно-
прикладного искусства и гастрономии «Земляничный джем», который 
объединит яркие творческие семьи. На мероприятие уже заявились свыше 
30 многодетных семей и более 100 мастеров декоративно-прикладного 
искусства. В программе праздника: ярмарка, семейные соревнования, конкурсы 
и награждения самых активных участников.

Еще одной творческой площадкой станет III Областной фестиваль-
конкурс песчаных скульптур Kamyshlov-art-Sand. Выпускники и учащиеся 
художественных школ Свердловской области, а также художественной школы 
города Макеевки Донецкой Народной Республики представят свои работы 
из песка на конкурсе «История семьи – история Отечества», приуроченного 
к 225-летию А. С. Пушкина.

Яна КАЛМАКОВА 

Стихи Мамонова, сценарий 
Тарковского и золотой сингл Леннона 
27 июля аукционный дом «Литфонд» проведет в столице Урала 
очередные торги. В этот раз среди лотов – редкие книги, исторические 
документы и фотографии, произведения живописи, графики, творческие 
материалы и автографы выдающихся мастеров и исполнителей. 
Значительную часть представленных предметов составят работы авторства 
уральских художников и музыкантов. 

Напомним, что аукционный дом «Литфонд» открыл филиал на площадке 
Международного центра искусств «Главный проспект» в декабре 2023 года. С того 
момента прошло уже несколько торгов, посвященных раритетам, связанным с 
известными именами, оставившими исторический и культурный след на Урале.

Желающие смогут приобрести произведения екатеринбургского художника 
Виталия Воловича (1928-2018 гг.). Его работы хранятся в Третьяковской галерее, 
в Государственном музее изобразительных искусств им. А.С. Пушкина, в Русском 
музее и других. Известность Воловичу принесли иллюстрации средневековой 
литературы, а на торги будет выставлен его триптих «Поединок» 1992 года. 

Также на аукционе будет представлен исторический памятник – документ 
«Описание происхождения дел и сокрушения злодея бунтовщика и самозванца 
Емельки Пугачёва» 1774 года. Это приложение к манифесту Екатерины II от 
1774 года «О преступлениях казака Пугачёва», в котором императрица обвиняла 
Пугачёва в бунте против правительства и населения. 

Большую историческую ценность имеет и другой памятный раритет, 
связанный с русским престолом, – альбом коронации их императорских 
величеств от 15 мая 1883 года выпуска. Издание посвящено коронационным 
торжествам Александра III и Марии Фёдоровны.

Высокую коллекционную ценность среди лотов аукциона составляет сборник 
ранних стихотворений Петра Мамонова «Двойное дно» 1980 года, написанный 
за несколько лет до возникновения рок-группы «Звуки Му». Брошюра содержит 
как машинописные, так и рукописные тексты, авторские инскрипты и пометы, 
которые ярко иллюстрируют поэтические привязанности и стилистические 
ориентиры раннего Мамонова. 

Еще одна редкость – публикация сценария Андрея Тарковского к фильму 
«Жертвоприношение», напечатанная в 1987 году в самиздатовском журнале о 
кино «Сине Фантом» (№7/8) вместе с первыми западными рецензиями. Картина 
была снята Тарковским в жанре философской драмы в 1986 году.

Заявлена в екатеринбургском «Литфонде» и реликвия британского рока – 
коллекционный золотой сингл Джона Леннона «Imagine» (2005). На торги 
выставлен экземпляр №720 из тиража 2 500 экземпляров, с фотографией Джона 
Леннона, в паспарту и раме. 

Наталья ШАДРИНА 

Альбом коронации Александра III и Марии Фёдоровны
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Не страшно. 

Красиво
«Дракула» – 

«спектакль художника». 

Много «плюсов» и… 

одно «зачем?»
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Толкнула  
на серебро
Свердловская спортсменка Софья Богачёва заняла второе место  

на чемпионате России по тяжелой атлетике

Данил ПАЛИВОДА

В Новосибирске состоялся 
чемпионат России 
по тяжелой атлетике. 
Без наград турнира 
не остались и свердловские 
спортсмены. Так, 
серебряную медаль 
в категории до 64 кг  
у женщин завоевала 
екатеринбурженка  
Софья БОГАЧЁВА.

Конкуренция в весовой ка
тегории свердловской спорт
сменки была высокая. Так, в со
перницах у Софьи оказались 
сразу три мастера спорта меж
дународного класса – Анаста-
сия Анзорова, Яна Кондрашо-
ва и Ольга Афанасьева. В рос
сийском рейтинге Софья пе
ред турниром занимала пятую 
строчку в своей категории, что 
не помешало ей вести борьбу 
за медали.

Победительница послед
них четырех чемпионатов Рос
сии Анастасия Анзорова, сере
бряный призер последних че
тырех чемпионатов России 
Яна Кондрашова и свердлов
чанка Софья Богачёва показа
ли близкие результаты в рыв
ке – Анастасия и Яна подняли 
90 кг, Софья – 89 кг. Все реша
лось в толчке, где действующая 
чемпионка страны продемон
стрировала свой высокий уро
вень и толкнула 113 кг, оставив 
соперниц позади и в пятый раз 
подряд  выиграв национальный 
чемпионат. Софья сумела под
нять 110  кг в лучшей попытке, 
и это помогло ей обойти Кон
драшову в борьбе за серебро. 
Яна предприняла две попыт
ки на 109 кг, но неудачно, в ито
ге ее лучший результат – 105 кг 
и бронзовая медаль. Софья Бо
гачёва, набрав в сумме 199  кг, 
оказалась на втором месте по 
итогам всех попыток.

Для Софьи Богачёвой это 
вторая медаль чемпионата Рос

сии в карьере. В 2021 году она 
уже становилась бронзовым 
призером национального чем
пионата в категории до 59 кг.

Интересно, что в январе 
на Кубке России в Туле девуш
ки заняли точно такие же ме

ста, как и сейчас на чемпиона
те страны. Только при этом по
казатели их значительно улуч
шились: Софья в рывке показа
ла результат на 9 кг больше, а в 
толчке – на 7 кг больше.

Софья Богачёва во время попытки, которая принесла ей серебро 
чемпионата страны
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Свердловчане завоевали 
медали чемпионата мира  
по подводному спорту 
Спортсмены Свердловской области в составе сборной России смогли 
завоевать внушительный комплект наград в Белграде, где прошли 
сразу два чемпионата мира по подводному спорту: в дисциплинах 
«апноэ» и «плавание в ластах», сообщили в Центре подготовки 
спортивных сборных команд по техническим видам спорта 
имени С.К. Щербинина.

В соревнованиях чемпионата мира в дисциплине «апноэ» приняли 
участие 182 участника из 44 стран. Апноэ (или фридайвинг) – это ныряние 
без акваланга на задержке дыхания.

Свердловские спортсмены завоевали здесь несколько медалей: 
Александр Худышкин получил серебро в дисциплине «скоростное апноэ» 
на 100 м, а Александр Максимов – в дисциплине «статическое апноэ», 
где спортсмены должны показать максимально долгую задержку дыхания 
в воде.

Здесь же состоялся чемпионат мира в дисциплине «плавание в ластах», 
в котором приняли участие 313 спортсменов из 39 стран мира. Уральцы 
отличились и в этих соревнованиях.

Яна Мартынова заработала две серебряные медали в дисциплине 
«плавание в классических ластах» на дистанциях 200 и 400 м. Александр 
Худышкин в подводном плавании на 200 м завоевал бронзу.

Рекордсменом стал Степан Воробьёв: в дисциплине «ныряние в ластах 
в длину» на 50 м он завоевал золото, в подводном плавании на 100 м – 
серебро, в плавании в ластах на 100 м – серебро, в дисциплине «плавание 
в ластах» на 50 м – бронзу.

Всего российская сборная, выступавшая в нейтральном статусе, 
завоевала 11 золотых, семь серебряных и восемь бронзовых медалей. 
Установлен один мировой рекорд, один юношеский мировой рекорд, один 
рекорд Европы и один юношеский рекорд Европы.

Тагильские гребцы-
слаломисты покорили новую 
дисциплину  
на «Кубке сильнейших»
24 июля в поселке Богородское Московской области стартовали 
Всероссийские соревнования по гребному слалому «Кубок 
сильнейших». Впервые на всероссийских стартах спортсмены 
соревновались в совсем новом, но быстроразвивающемся классе 
«спринт-гонка», которая пока проходит во внеконкурсной программе, 
сообщили в Центре спортивной подготовки Свердловской области.

Название нового вида программы говорит само за себя – спринт. Трасса 
намного короче, чем в классическом гребном слаломе, по ходу дистанции 
всего 12 ворот.

– Международная федерация каноэ сейчас направлена на то, чтобы 
сократить дистанцию в гребном слаломе. Например, время слаломистов 
в классе «байдарка-одиночка» среди мужчин достигает 86-88 секунд. 
Спринтерская гонка – это укороченная дистанция порядка 40 секунд, 
а по трассе расположено 10-15 ворот. На данный момент спринтерская 
гонка входит в программу соревнования 3-4-го ранга – это региональные 
соревнования, проходящие под эгидой ICF. В следующем сезоне ICF 
планирует ввести спринт в программу этапов Кубка мира. Мы тоже 
не хотим отставать от современных тенденций, поэтому решили провести 
эту гонку в тестовом режиме, – рассказал главный тренер сборной России 
Максим Образцов.

В байдарке-одиночке среди мужчин спринтерскую гонку выиграл Иван 
Козлов (Республика Алтай). Второе место занял Павел Эйгель (Москва). 
Третьим финишировал Никита Губенко (Свердловская область).

В мужском каноэ сильнейшим стал Александр Харламцев 
(Свердловская область). Николай Шклярук (Москва) показал второй 
результат. Игорь Михайлов (Московская область) замкнул первую тройку.

Надежда ВЕРШИНИНА

В соответствии со статьей 42 Закона 
Российской Федерации от 27.12.1991 
№ 2124-1 «О средствах массовой 
информации» редакция имеет право 
не отвечать на письма и не пересылать  
их в инстанции. 

За содержание и достоверность 
рекламных материалов ответственность 
несет рекламодатель. Все товары и услуги, 
рекламируемые в номере, подлежат 
обязательной сертификации,  
цена действительна на момент публикации. 
Б – материалы, помеченные этим значком, 
а также материалы, выходящие с пометкой 
«Информационный проект», публикуются 
на коммерческой основе.

При перепечатке материалов ссылка 
на «ОГ» обязательна

Общественно-политическое издание. Издатель: Государственное бюджетное учреждение Cвердловской области «Редакция газеты “Областная газета’’».

УЧРЕДИТЕЛИ: Губернатор 
Свердловской области,  
Законодательное Собрание 
Свердловской области.
(Адрес: 620031, г. Екатеринбург,  
пл. Октябрьская, 1)

Газета зарегистрирована  
в Уральском региональном  
управлении регистрации  
и контроля за соблюдением 
законодательства РФ в области  
печати и массовой информации  
Комитета Российской Федерации  
по печати 30.01.1996 г. № Е–0966

Главный редактор  
А.А. ЛАКЕДЕМОНСКИЙ

OK.ru/ 
oblgazeta96

T.me/
obgazeta

ОБЛГАЗЕТА.РФVK.com/
obgazeta

ПОДПИСКА  

индексы: 
l ежедневное издание  

на 12 мес. (09857) / 6 мес. (09856)
l ежедневное издание (с вкладкой «Документы»)  

на 12 мес. (П2846) / 6 мес. (П3110)

для предприятий Екатеринбурга:
l uralpress.ur.ru – интернет-магазин
l podpiska.pochta.ru –  

подписное агентство Почты России

Адрес электронной почты:
Отдел подписки: podpiska@oblgazeta.ru

По вопросам подписки и распространения:

8 800 30-20-455  
звонок бесплатный по России

Адрес редакции и издателя:  
ГБУ СО «РГ «Областная газета», 620000, Екатеринбург, ул. Московская, 11 (2-й этаж).  
ИНН 6658023946.

Адреса электронной почты:
Общая почта: og@oblgazeta.ru

Телефоны: 
Приемная – 8 (343) 355-26-67

по вопросам рекламы: 

8 (343) 227-51-10
электронная почта: reklama@oblgazeta.ru

Номер отпечатан  
в АО «Прайм Принт Екатеринбург»: 
620027, Свердловская обл.,  
г. Екатеринбург,  
пер. Красный, д. 7, оф. 201
Заказ: № 6735.
Сдача номера в печать: 
по графику – 20.00,  
фактически – 19.30

ЦЕНА СВОБОДНАЯ

Тираж  ...........................................  9 000



пятница,  

26 июля / 2024
T.me 

/obgazeta
OK.ru 

/oblgazeta96
VK.com 

/obgazeta VIII

РЕМОНТ 
• стиральных машин 
• посудомоечных машин 
• холодильников 
• электроплит 
• духовых шкафов
• водонагревателей 
• телевизоров 
• кофемашин 
• микроволновых печей 
• пылесосов 
• кондиционеров 
• Мастер на час  

(мелкий ремонт по дому, сборка мебели, сантехработы, 

электромонтажные работы)

СКИДКА на работу пенсионерам 40%.
Выезд бесплатный. Приедем через час. ГАРАНТИЯ.

Работаем в Екатеринбурге и в радиусе 50 км от города. 

Городская служба ремонта

Тел.: 8 (343) 382-12-33
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В соответствии с постановлением Правительства 

от 21.01.2004 года №24 «Об утверждении стандар-

тов раскрытия информации субъектами оптового 

и розничного рынков электрической энергии» 

АО «Региональная сетевая компания» раскрывает 

информацию, подлежащую раскрытию. Информа-

ция в полном объеме опубликована на официаль-

ном сайте компании www.sv-rsk.ru.
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Открытое акционерное общество 
«Российские железные дороги» в лице 
Свердловской железной дороги – фи-
лиала ОАО «РЖД» проводит аукцион  
№   24/4862/АP/А/Э/СВЕРД на право заключе-
ния договора аренды: объект недвижимого 
имущества – часть нежилого здания, площа-
дью 266,1 кв. м, по адресу: Ханты-Мансийский 
автономный округ – Югра, г. Сургут, ул. Меч-
никова, д. 1, баня станции Сургут на 26 мест. 

Торговая процедура является открытой по 
составу участников, электронной, открытой 
по форме подачи предложения о цене, про-

водится методом пошагового повышения 
начальной цены.

Сроки проведения процедур (по московско-
му времени): 

Дата и время начала подачи заявок  
«07» июня 2024 г. 14:00. 

Дата и время окончания подачи заявок  
«12» августа 2024 г. 08:00. 

Дата и время рассмотрения заявок 
«19» августа 2024 г. 07:00. 

Дата и время начала проведения торгов 
«22» августа 2024 г. 08:00. 

Дата и время подведения итогов торгов  
«22» августа 2024 г. 12:00. 

Заявки на участие в торгах подаются по-
средством электронной торговой площадки 
«РТС-тендер», расположенной по адресу 
rts-tender.ru в сети Интернет. 

Место проведения торгов: электронная 
торговая площадка «РТС-тендер», распо-
ложенная по адресу rts-tender.ru в сети 
Интернет. 

Получить подробную информацию 
о порядке заключения Договора мож-
но, позвонив Заказчику по телефону: 
8 (343) 380 12 98 либо направив запрос 
в электронной форме через сайт ЭТП.

Б

За «ОГ-ого» лошадкой – 
на «Летофест»! 
«Областная газета» запускает бумажные самолетики и кораблики 

на «Летофесте»

Дарья ПОЛЕЙКО

27-28 июля в конноспортивном 
комплексе «Дубрава» в поселке 
Верхнее Дуброво состоится 
спортивный семейный 
праздник «Летофест». 
Соревнования по конкуру 
на Кубок губернатора 
Свердловской области, 
спортивное метание ножа, 
шахматный и рыцарский 
турниры, а также активности 
от «Областной газеты» станут 
ключевыми событиями 
фестиваля.

– На фестивале будут дей-
ствовать порядка 20 зон актив-
ностей. Здесь будут созданы го-
рода мастеров, где в мастерских 
можно выковать кольчугу, из-
готовить посуду, соткать полот-
но. Будут работать цирк, детские 
площадки и аттракционы, – рас-
сказал президент Свердловской 
областной федерации конного 
спорта Олег Гусев. 

«ОГ» – информационный 
партнер «Летофеста». В рамках 
фестиваля проект «Областной 
газеты» «ОГ-ого!» проведет для 
детей «Фестиваль бумажных ко-
рабликов» и «Чемпионат по за-
пуску бумажных самолетиков». 
В соревнованиях смогут поуча-
ствовать дети разных возрастов. 
Каждый участник получит фир-
менное удостоверение Настоя-
щего Мастера от «ОГ». 

Победители получат ориги-
нальный подарок – картонную 
лошадку. Она точно станет лю-
бимой игрушкой для детей. Сидя 
на ней, можно отправиться в ув-
лекательные приключения. Но 
только в рамках квартиры и под 
присмотром родителей.

Запуск корабликов заплани-
рован на 27 июля. Перед этим на 
стенде «ОГ» каждому участнику 
выдадут все необходимое. Жю-
ри выберет «Самый яркий кора-
блик», «Самое оригинальное на-
звание», «Авторский кораблик», 
сложенный по уникальной схеме 
участника.

28 июля пройдет чемпионат 
по запуску бумажных самолети-
ков на самый дальний полет. За-
пуски планируются каждый час 
с 11:00 до 15:00. 

Взрослые участники получат 

подписку на «Областную газету». 
Кроме того, «ОГ» разыгрывает 
специальный приз. Поучаство-
вать в розыгрыше можно в груп-
пе ВК «Областной газеты».

Гости «Летофеста» также смо-
гут полетать на воздушных ша-
рах, если позволит погода. А для 
конников будет дан один из глав-
ных стартов сезона – Кубок гу-
бернатора по конкуру. В сорев-
нованиях примут участие более 
200 спортсменов из 12 регионов.

Выступления конников за-
планированы и в других дисцип-
линах, в том числе в прыжках 
на мощность и конной стрельбе 
из лука. Общий призовой фонд 
конных соревнований состав-
ляет более 3 млн рублей, призы 
также ждут участников других 
активностей. Так, продолжает-
ся регистрация на соревнования 
по шахматам, ожидается более 
150  участников, включая между-
народных гроссмейстеров. Огра-
ничений по возрасту и квалифи-
кации нет.

Новинкой фестиваля станет 
первый чемпионат Свердлов-
ской области по спортивному 
метанию ножа. Он соберет участ-
ников из пяти городов региона.

– Абсолютно новый вид 
спорта для Свердловской обла-
сти. Очень зрелищный и, несмо-

тря на свое агрессивное назва-
ние, очень безопасный, доступ-
ный всем возрастам. В воскресе-
нье мы проведем обучающие ма-
стер-классы, попробовать смогут 
все. В качестве почетного гостя 
нас посетит пятикратный чем-
пион мира, – рассказал руководи-
тель Екатеринбургского отделе-
ния федерации спортивного ме-
тания ножа Вадим Занин.

Рыцарский турнир с пока-
зательными выступлениями 
спорт сменов организует в рам-
ках фестиваля Региональное от-
деление исторического средневе-
кового боя России по Свердлов-
ской области. Председатель ор-
ганизации Сергей Платонов рас-
сказал о подготовке командных 
и дуэльных выступлений рыца-
рей. Также ожидаются соревнова-
ния по метанию копий. Площад-
ки и одежда инструкторов будут 
выполнены в средневековом сти-
ле.

В рамках фестиваля «Лето-
фест» пройдут соревнования по 
женскому мини-футболу, запла-
нирована выставка ретроавто-
мобилей, работа фермерской яр-
марки и ресторанных зон. Вход 
для гостей бесплатный. Подроб-
ная программа на сайте меро-
приятия.

В этом году с самолетиками «Областной газеты» «Летофест» взлетит 
на новый уровень
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